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ATA DA ReurutÃo oRDTNARTA Do coNSELHo DE DESENVoLVTMENTo MuNlctpAL
- CDM- Aos dezoito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às duas
horas, de forma presencial no Auditorio da Cobertura do Centro Comercial Tordesilhas,
localizado na Avenida Colombo Machado Sales, n. 145, Centro- Laguna/SC, verificado
quórum suficiente para abertura dos trabalhos, conforme lista de presença, tendo por
Presidente o Sr. Olinir Borba Passos e Secretária Adoc Rafaela Nunes Cândido Monteiro,
segue para o seguinte: lnforma o Presidente que por falta de quórum nas câmaras técnicas
de EIV e Regularizaçáo, não pode ser analisados os processos administrativos referentes
ao mês de dezembro, sendo assim, o presidente inicia sua fala acerca dos processos para
a transferência da análise dos mesmos para o mês de Janeiro, colocado em votação,
aprovado por unanimidade.
Discorre sua fala sobre a eleição do CDM para o biênio 202412025, na plenária do mês de
novembro, houve a discussão da possibilidade de prosseguir com o mesmo mandato por
um maior período, porém, não existe um meio de prorrogação baseado em lei, sendo assim,
entende-se que existe a necessidade de uma nova eleição. O conselheiro Vilson faz um
levantamento acerca de haver eleição do CDM no ano de eleiçâo para Prefeito, sugere que
haja Conferência da Cidade e Eleição do CDM, ainda, tendo alguns advogados no CDM,
emite-se uma justificativa para que haja maior legitimidade. O presidente disserta sobre o
decreto que regulamenta a comissão para eleição. O conselheiro Roberto anui com o
conselheiro Vilson para que ocorra da forma que este apresentou, colocado em votação,
aprovado por unanimidade. Para que fique bem esclarecido, o presidenle faz a leitura do
DECRETO No 7.118, DE 13 DEZEMBRO DE 2023.
(hitps:l/leism unicipais. com. br/a/sc1l/lagunaldecreto/2023/71 21o71 1 B/decreto-n-71 1 8-2023_:
dispoe sobre:a-compcsicao-da-comissao-eleitoral-para-orqanizar-e-coordenar-a-reuniao-
preparatoria-bem-como-o-processo-eleitoral-para-a-nomeacao-das-entidades-da-
saciedade-civil-que-comporão-o-Conselho-de-Desenvolvimento-Municipal-CDM-no-
bienio-2024-2025-e-da-outras-providencias. O conselheiro Vilson relata que no decreto a
eleição acontece em janeiro, porém, é um prazo muito curto para que aconteça, então, em
acordo com o conselheiro Roberto, ambos dissertam que deve haver maior divulgaçáo, e
que o conselheiro Roberto deve ser inserido na comissão da eleição. Os conselheiros
sugerem até mesmo, divulgação via rádio para que haja maior publicidade. Ambos falam
sobre prorrogar o mandato até a próxima eleição, colocado em votação, aprovado por
unanimidade. O conselheiro Vilson alega que deveriam aproveitar as alterações que estão
sendo feitas no Plano Diretor, para que se altere a composição do plenário, para não so
personalidade jurídica, mas pessoas físiças também, onde lideres de regiÕes possam
somar ao CDM, já que este tem se esvaziado a cada reunião, e ainda, colocar em lei que
seja obrigatório a presença do legislativo municipal nas reuniões, a discussão se dá para
que melhore o quórum nas reunióes. Ainda, fala acerca da necessidade de alterar as
medidas compensatorias e a legitimidade do CDM, sendo que a este deveria haver maior
poder legal, pois entendem que o CDM ficou enfraquecido na redaçâo atual. O conselheiro
Roberto sugere que através da alteração do Planto Diretor, tenha um capítulo somente
sobre os poderes e delimitaçÕes do CDM, para que fique explícito e direto 91|,s""?oderes
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do CDM.O Presidente deixa a palavra livre, passados aos assuntos gerais. O presidente
iniciou o encerramento fazendo leitura de uma carta própria para o plenário, colocando seu
pênsamento e fazendo uma menÉo a qualidade de todos colaboradores e que com isso
possa fechar com honra o biênio na qual esse presidiu e foi aplaudido pelo dedicado

parte deste biênio, como forma de ento e parabenização pelo trabalho voluntário
que todos fizemos. Decorrido ário a manifestações deu a reunião por
encerrada, externando agradecimento desejando Feliz Natal e Próspero Ano Novo,
convidando os presentes a como de costume, tendo eu Rafaela Nunes
Cândido Monteiro Secretária Adoc, e redigido a presente ata, que vaiassinada
pelo Presidente Olinir Borba Passos e
anexa.
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trabalho. Ainda, o presidente fez de certificar todos os conselheiros que fizeram
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